

Caracas, 27 de julio de 2007 - Boletín Nº 103.

Distrito Capital a la vanguardia del emprendimiento

El Distrito Capital ha resultado ser una de las entidades más emprendedoras de Venezuela, al encabezar la lista en cuanto a la participación por estados, con los más altos índices de participación en todas las ediciones del Concurso Ideas realizadas hasta la fecha, según estadísticas de la Fundación Ideas.

Los capitalinos presentaron 151 ideas, 25% del total de proyectos inscritos en esta edición; 92 propuestas de negocios y 59 proyectos de emprendimiento social.

Las ideas estuvieron enmarcadas en todas las áreas de la actividad económica nacional. En ideas de negocio, el Distrito Capital registró 24 iniciativas en el área de Tecnología de Información y Comunicaciones (TIC), 9 de servicios profesionales, 8 de educación, 7 de salud y 7 de tecnología. El resto estuvo distribuido entre los sectores de turismo/restaurante, alimentos, seguridad, entretenimiento, industria, mercadeo/distribución, agricultura/agropecuarias, cine/televisión y otros.

Por su parte, de las 59 ideas de emprendimiento social, 25 correspondieron a iniciativas del área de educación, 8 de Tecnología de Información y Comunicaciones (TIC) y 7 de salud; los proyectos restantes estuvieron agrupados en los sectores de seguridad, servicios profesionales, mercadeo/distribución, alimentos, tecnología, turismo/restaurante y entretenimiento.

Le siguen al Distrito Capital en propuestas inscritas, el estado Miranda con 84 (58 de negocio y 26 de emprendimiento social), Zulia con 71 (44 de negocio y 27 de emprendimiento social), Lara con 70 (46 de negocio y 24 de emprendimiento social), Carabobo con 58 (44 de negocio y 14 de emprendimiento social).

Aragua por su parte, registró 28 propuestas, y Táchira y Mérida 23 cada uno. La lista sigue con Anzoátegui, que inscribió 15 iniciativas, Falcón con 13, Bolívar con 12, Sucre con 10, Nueva Esparta y Monagas con 9 propuestas respectivamente, Guárico con 8, Barinas y Trujillo con 6, Yaracuy con 5, Vargas con 4, Cojedes y Portuguesa con 3 y Apure con un proyecto inscrito.

Igual que en años anteriores, el concurso contó con la participación de la mayoría de los estados del país.



Cuenta regresiva para el anuncio de los semifinalistas

El próximo 02 de agosto se anunciarán los 50 equipos semifinalistas de ideas de negocio y 10 semifinalistas de ideas de emprendimiento social.

Los clasificados a la segunda fase de Ideas serán anunciados en la página Web del concurso y a través de diarios de circulación nacional y regional.

A partir de esa fecha, los grupos de trabajo o individuos que sean seleccionados, recibirán adiestramiento para la elaboración de sus respectivos planes de Negocio y planes de Emprendimiento Social, en las fechas y lugares que les serán indicados.

Seguido de esto, los emprendedores deberán preparar su proyecto y enviarlo antes del 13 de septiembre, para que el comité evaluador proceda a seleccionar a los finalistas. Estos serán anunciados el próximo 15 de octubre.

Fecha clave del concurso:
02 de agosto
Anuncio de semifinalistas

La UNEFM promueve el emprendimiento en Falcón

Con el propósito de impulsar el emprendimiento y canalizar el creciente número de estudiantes que se interesan por el área emprendedora, la Universidad Nacional Experimental Francisco de Miranda (UNEFM), del estado Falcón, ofrece al alumnado materias electivas relacionadas con el tema.

Henri Piña, docente investigador de la UNEFM y miembro de la Red de Tutores del Concurso Ideas, manifestó que en la institución se está trabajando por impulsar y capacitar al alumnado a través de un programa de emprendimiento, desarrollado en conjunto con el Sistema de Apoyo a la Creación de Empresas en Venezuela (SACEV), un proyecto organizado por la Fundación Ideas y la Corporación Andina de Fomento (CAF). Dicha iniciativa se ejecuta en la UNEFM a través de un conjunto de asignaturas: a nivel de pregrado Emprendimiento I y II en la carrera Desarrollo Empresarial; y en post-gradado por medio del Diplomado de Agronegocios.

Piña invitó a los alumnos de la UNEFM de pregrado, específicamente del Programa de Ingeniería Agronómica, a un curso intensivo sobre Emprendimiento Universitario que se realizará en agosto.

Las cátedras dictadas en la UNEFM se ofertan únicamente a los estudiantes de la universidad, pero el próximo año estarán abiertas las inscripciones a otros miembros de la comunidad, con el fin de ampliar el rango de influencia y capacitación emprendedora de la entidad.

Además, la institución organiza charlas, seminarios y talleres con empresarios de la región y con la cámara de comercio local, con el objeto de ofrecer experiencias novedosas y motivantes a los estudiantes sobre el emprendimiento en Falcón.